
近年、DXが世間で話題となっています。都市建設でも一
部取り組んでいることもありますが、さらにDXで解決でき
ることがないかということでこのテーマとなりました。
意見として出てきた困りごとや解決策は、書類関係や窓
口・受付業務関係、設備・システム関係などが多い状況で
した。DXの基盤となるハード面についても意見が多く、タ
ブレットの台数増加やPCの性能向上などが挙がりました。

働き方改革の最先端
“ドボカフェ”を開催しました！

昨年度までのドボカフェで出た意見で、実際に働き方改
革に繋がった事例も紹介します。
・パソコンのデュアル画面化・遠隔臨場・情報共有システ
ム・打合せスペースの整備・東館2階の案内表示の明確化・
ヘルメットや作業着のリニューアル・どぼくらぶ結成…etc

【参考】過年度までの働き方改革の実績

今年度のテーマ
～職場のモヤモヤ、DXで解決！～

11月8日(金)にドボカフェを実施しました。ドボカフェとは、若手職員の意見交換の場です。都市建設部を
中心とした若手職員が集まり、様々な課題や職場の困りごと等を出し合い、解決策を話し合います。働き方
改革の一環として数年間前から取り組んでおり、カフェのようにリラックスした雰囲気で話し合ってもらう
ために、飲み物を飲みながら開催しています。
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フォローしてね！


